

# Rottenberg verliert das Derby

Volleyball: TV/DJK Hammelburg zupft am Federkleid der Angels

**Regionalliga Südost Frauen:** TSV Rottenberg – TV/DJK Hammelburg 1:3 (20:25,25:22,20:25,17:25). – Beim Derby gegen Hammelburg gelang den Rottenberger Angels ein vielversprechender Start. Ihnen gehörten die ersten sehenswerten Angriffszüge, durch die der Spielaufbau der Gäste von Beginn unterbunden werden konnte. Beim Stand von 17:14 griff DJK-Coach Frank Otter in die Trickkiste und stellte sein Läufersystem mit drei taktischen Wechseln zu Gunsten einer dreifachen Angriffsfront um. Rottenberg ließ sich beeindrucken und unterlag mit 20:25.

Satz zwei begann mit einer Fanfare des TSV. Trotz überrollten sie Hammelburg bis zum Stand von 10:3. Diesmal stach Otters Taktikjoker nicht derart durchdringend wie in Satz eins, dennoch gelang es seinen Mädels, den Anschluss wiederzufinden. Sie arbeiteten sich gar zum 22:22 voran. Dennoch fanden sie nicht das letzte Mittel gegen blockstarke und angriffsfreudige Angels. Mit Hilfe starker Angaben-

sequenzen glich Rottenberg mit 25:22 verdient die Bilanz des Abends aus

Mit leichten Vorteilen auf Seiten der Gäste schritt Satz drei Punkt um Punkt voran. Allein die letzte Phase entschied das gesamte Match. Trotz intensiver Bemühungen brachte das Heimteam ab dem 19:20 keinen konsequenten Angriff im Feld ihrer Gegner unter. Hammelburg erwies sich als variabler und zog Rottenberg mit 20:25 den Zahn. Obwohl der vierte Satz wieder ausgeglichen begann, konnten die Angels nicht so recht zu ihrer spielerischen Leistung aus den ersten beiden Sätzen finden. Mit hängenden Flügeln schlichen sich zu viele Fehler ein.